

Decenas de familias «pobres» renuncian a una vivienda social porque no les gusta

Escrito por peseta - 10/06/2016 11:10

Decenas de familias aragonesas que solicitan una vivienda social en Aragón acaban rechazándola cuando se les asigna una por parte de la Administración, porque no les gusta el piso que se les ha adjudicado. Bien por la ubicación, bien por las características de la vivienda, que «no cumple sus expectativas».

Se trata de familias que, supuestamente, atraviesan graves problemas socioeconómicos.

Durante el último año, 40 familias que teóricamente se encontraban en situación de pobreza han renunciado a las viviendas que les ha asignado el Gobierno aragonés

De esas 40 renunciadas, la inmensa mayoría (25) se debió a que a los beneficiarios no les gustaba la vivienda que les habían asignado. Tres dijeron que las características del piso no se ajustaba a sus preferencias

Solo seis de los que renunciaron lo hicieron porque habían dejado de necesitar la vivienda social que se les había asignado.

-

http://www.abc.es/espana/aragon/abci-decenas-familias-pobres-renuncian-vivienda-social-aragon-porque-no-gusta-201606100948_noticia.html

=====